



## SIERENTZ

CHEF-LIEU DE CANTON

*D'azur à une aigle d'or*

PLANCHE VIII, 24

Ces armoiries ont été attribuées à Sierentz par le garde de l'Armorial général à la fin du XVII<sup>e</sup> siècle et confirmées en 1913.

Le village apparaît en 835 sous la dénomination "Serencia". De 1523 à la Révolution il a appartenu à la famille Waldner de Freundstein comme fief mouvant des Habsbourg puis, à partir de 1648, de la Couronne de France. L'église est dédiée à saint Martin.

La commune a été élevée au rang de chef-lieu de canton par décret du 26 octobre 1948 (J.O. du 28 octobre 1948, p. 10 472) en remplacement de l'ancien chef-lieu Landser.

SOURCES : *Arm. Gén.*, p. 356, n° 202, *D'azur à un aigle d'or*; brevet impérial d'armoiries du 8 août 1913, signé par Guillaume II.